



## Presidente Santos inaugura 12 kilómetros de mejoramiento en vía entre Puerto Colombia y Barranquilla



- Las obras consistieron en la ampliación de las calzadas del corredor de 6 metros a 7,30 metros, bermas internas de 20 centímetros a 1 metro y bermas externas de 1 metro a 2,50 metros.









Puerto Colombia (Atlántico), 28 de julio de 2017. - Luego de realizar un recorrido por el Proyecto Cartagena - Barranquilla y Circunvalar de la Prosperidad, el presidente de la República, Juan Manuel Santos, en compañía del ministro de Transporte, Jorge Eduardo Rojas y el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), Luis Fernando Andrade, dio por inaugurados los trabajos de mejoramiento adelantados durante los 12 kilómetros de la vía entre Puerto Colombia y Barranquilla.

El primer mandatario de los colombianos después de recorrer la vía señaló que "esta obra aportará muchísimo al progreso de la región. Esta vía, Barranquilla - Puerto Colombia, tiene 40 años, pero lo que hemos hecho es ampliarla, modernizarla y mejorarla. Realmente, es una vía nueva porque se puede transitar a una mayor velocidad y los que viven aquí y han transitado por este corredor podrán dar fe de lo que estamos diciendo".

A su turno, Luis Fernando Andrade, presidente de la ANI, resaltó que "es la primera Unidad Funcional que se entrega, que es la salida de Barranquilla hacia Cartagena. Esta Unidad Funcional tenía básicamente dos objetivos. Uno, era ampliar las bermas y condiciones de seguridad en toda la vía, lo cual ya se hizo, y tenía unas estructuras importantes que tenían que llevarse a cabo, siendo el intercambiador en Puerto Colombia la más importante de ellas".

En este corredor se adelantó la ampliación de las calzadas del corredor de 6 metros a 7,30 metros, bermas internas de 20 centímetros a 1 metro y bermas externas de 1 metro a 2,50 metros, mejorando las condiciones de movilidad y seguridad del corredor vial, para brindar a los usuarios mayor comodidad.

Entre las obras entregadas, se destaca el puente vehicular de la entrada a Puerto Colombia, que facilita el ingreso y salida del municipio, con paso peatonal elevado, paraderos de buses, iluminación, y zonas verdes, además de la construcción de 4 puentes peatonales terminados al 100% que cumplen con las normas técnicas colombianas, ubicados en los









sectores aledaños al Polideportivo Uniatonoma, la Universidad del Atlántico, el Colegio Alemán y la Universidad del Norte.

En el corredor, ya se encuentra instalado un Sistema Inteligente de Transporte para monitoreo del corredor vial desde el Centro de Control de Operaciones, pantallas led que informan las novedades que se presenten y postes S.O.S. para acceder a los servicios gratuitos de grúa, ambulancia y carro taller que el Concesionario tiene disponible las 24 horas del día.

El mejoramiento de la vía, contempló obras adicionales como la estabilización del talud ubicado en el sector de Alkarawi, la ampliación de las obras hidráulicas en Arroyo León y un muro de contención en el sector de la Universidad del Norte, necesarias para la estabilidad de la obra.



